

VORWORT

Die Musik hat den Menschen seit jeher begleitet und umgibt uns auch heute auf vielfältige Weise. Gerade in unserer heutigen, hochtechnisierten und reizüberfluteten Welt ist aktives Musizieren als eigener, kreativer Ausdruck außerordentlich wichtig. Denn im Gegensatz zum passiven Musik- und Medienkonsum wird beim Instrumentalspiel die differenzierte Wahrnehmungsfähigkeit aller Sinne in besonderem Maße gefördert.

Durch ihr breit gefächertes Angebot leistet die Jugendmusikschule Balingen einen wertvollen Beitrag zur Persönlichkeitsentwicklung von Kindern und Jugendlichen. Neben dem Instrumental- und Vokalunterricht hat das Zusammenspiel der Schüler in den verschiedensten Besetzungen einen besonders hohen Stellenwert.

Es gibt für die Schüler und Schülerinnen Möglichkeiten in den verschiedensten Orchestern, Ensembles und Spielkreisen mitzuwirken.

Die Anmeldung erfolgt telefonisch oder über ein Anmeldeformular, welches über die Homepage der Jugendmusikschule heruntergeladen werden kann.

ANMELDUNG

Sekretariat

Frau Karwath

Tel. 0 74 33 / 170-267

Mo. – Fr. von 8.00 – 12.00 Uhr

Jugendmusikschule Balingen

Friedrichstr. 67

72336 Balingen

jugendmusikschule@balingen.de

www.jms-balingen.de



JUGEND
MUSIK
SCHULE
Balingen



Instrumentenflyer

KLAVIER

KLAVIER

Kaum ein anderes Instrument bietet einen so großen Tonumfang und Reichtum an Klangfarben. Im Laufe der Jahrhunderte ist eine ausgetüftelte Anschlagsmechanik entwickelt worden, die dem Spieler vielfältigste Ausdrucksmöglichkeiten zur Verfügung stellt. Das Klavier ist in erster Linie ein Soloinstrument.

Darüber hinaus bietet die Jugendmusikschule unseren Schülern die Möglichkeit, an Ensembles unterschiedlicher Besetzung teilzunehmen. Ein akustisches Klavier ist einem Digitalpiano nach Möglichkeit vorzuziehen.

VORAUSSETZUNG

Der Einstieg ist ab einem Alter von ca. 5 Jahren möglich. Das Klavier ist ein ideales Anfängerinstrument.



KOSTEN

Neue Klaviere sind ab ca. € 3.500,- erhältlich.

Mietkauf und Finanzierung sind möglich.

Eine Stimmung kostet ca. € 100,-.

Digitalpianos sind bereits ab ca. € 800,- erhältlich.

„Ich wünsche Dir viel Freude und Erfolg mit Deinem Instrument!“

